

Neue Schule geht neue Wege

Das staatliche Gymnasium Mainz-Mombach lädt ein zum

**Informationsabend für Grundschulleitern am Mittwoch, 5.10.2022,
19.30 Uhr**

im Kurfürstlichen Schloss Mainz, Forstersaal
Peter-Altmeier-Allee 9, 55116 Mainz
Eingang Diether-von-Isenburg-Straße.



Am Gymnasium Mainz-Mombach kann jedes Kind auf die eigenen Bedürfnisse hören und sein Lernen auf dem Weg zum Abitur selbst gestalten. Dabei werden alle Lernenden durch individuelle Begleitung und Beratung unterstützt. Das pädagogische Konzept und das Schulgebäude bieten hierfür die geeignete Umgebung und berücksichtigen Stärken, Schwächen und Neigungen.

Im Sommer 2023 werden sich die ersten Kinder auf den Weg machen. Das Ziel ist größtmögliche Eigenverantwortung, Sensibilität für andere und kreative Befähigung - ganzheitliche Bildung.

Durch die Veranstaltung des G9-Gymnasiums mit Ganztagsangebot führen die Mitglieder der Planungsgruppe.

Zudem sind als weitere Termine geplant: Eine Informationsveranstaltung für Eltern und Schüler:innen der vierten Klassen mit Mitmachangeboten am Samstag, 5. November 2022, im Kurfürstlichen Schloss (um 10 Uhr) sowie ein Informationsabend am Mittwoch, 30. November 2022 in der Sporthalle Lemmchen in Mombach (um 19.30 Uhr).